



#FUE TENDENCIA

Desde este jueves miles de viviendas se encuentran sin energía eléctrica debido a los efectos causados por el sistema frontal en la zona centro sur del país. Solo en la Región del Biobío el número de usuarios afectados superó los 30 mil.

Juan Santana

@Juan_SantanaC

"Más de 500 mil personas sin electricidad, ninguna inversión preventiva ante emergencias y una deficiente reposición. Enel y CGE entregan un pésimo servicio, pero sin ninguna vergüenza exigen un aumento tarifario para subir las cuentas de luz en pleno invierno. ¿Hasta cuándo?".

SERNAC @SERNAC

"@CGE_Energia, @EnelChile, @Chilquinta, @saesa, @Frontel_, @Ede-laysen y Luz Osorno. Oficiamos a estas compañías por los cortes de energía, los que en su momento más crítico dejaron a cerca de un 20% de los clientes del país sin el suministro".

Maureen Wilson

@Mau_wilson

"30 hrs sin luz y siempre dicen que viene una cuadrilla y no llega nadie. Se nos están descongelando todos los alimentos, quien nos va a pagar todo lo perdido?? Corren para cortar la luz por deudas o para subir las cuentas, pero para emergencias siempre falta personal".

Pedro @pmvz

"A que hora arreglaran el servicio??? casi 12 horas sin suministro en coronel y se supone que era hasta las 8 máximo".

CGE Clientes @CGE_Clientes

"Informamos a nuestros clientes de la comuna de #Talcahuano, la normalización del servicio. Verifica tus automáticos, si continúas sin energía, comunícate con tu número de cliente a nuestros distintos canales de atención y te ayudaremos a solucionar el problema".

Alejandra @aletopito

"Llegando a casa, tratando de cruzar Caupolicán. Varios edificios aún sin luz en el sector @CGE_Energia @CGE_Clientes apuremos la reparación!!!".